

# Kabar Dimas Seto Terlibat dalam Skandal Rumah Tangga Baim Wong Dibantah Sang Mantan

Category: Seleb

written by Redaksi | 18/10/2024



**ORINEWS.id** – Artis Vebby Palwinta akhirnya buka suara terkait rumor yang menyeret nama Dimas Seto sebagai orang ketiga dalam rumah tangga Baim Wong dan Paula Verhoeven. Sebagai mantan kekasih Baim Wong, Vebby dengan tegas membantah kabar miring tersebut.

Dalam pernyataannya, ia menyebut bahwa tudingan terhadap Dimas Seto, yang merupakan suami Dhini Aminarti hanyalah fitnah.

Vebby menegaskan bahwa hubungan Dimas dan Dhini sangat harmonis dan tidak mungkin terlibat dalam skandal perselingkuhan.

“Kak Dimas dan Mbak Dhini itu hubungannya sangat harmonis, nggak mungkin ada masalah seperti itu,” ujar Vebby di kanal YouTube Intens Investigasi.

Ibu satu anak ini juga menekankan bahwa Dimas tidak ada kaitannya sama sekali dengan isu perselingkuhan yang beredar.

“Nggak ada hubungannya sama sekali dengan isu yang sedang dibicarakan sekarang,” tegas Vebby.

Lebih jauh, Vebby Palwinta bahkan menyebut pasangan Dimas Seto dan Dhini Aminarti sebagai panutan dalam kehidupan pernikahan.

“Mas Dimas itu panutan kita banget. Hubungan mereka Masha Allah luar biasa,” lanjutnya.

Tidak ingin rumor tersebut semakin berkembang dan dipercaya publik, Vebby secara tegas membantah semua tuduhan yang dialamatkan kepada Dimas Seto.

“Berita itu menurut aku nggak benar sama sekali,” ujar istri Razi Bawazier itu menutup pernyataannya.

Diberitakan sebelumnya, aktor sekaligus YouTuber Baim Wong mengungkapkan blak-blakan mengenai keretakan rumah tangganya dengan Paula Verhoeven, sebut ada orang ketiga.

Publik dihebohkan atas kabar tak mengenakan dari keluarga Baim Wong dan Paula Verhoeven.

Keluarga yang sangat kompak dalam berbagai di konten YouTubanya ini dikabarkan ingin pisah, Baim Wong sudah mengajukan gugatan cerai,

Konferensi pers yang digelar pada 8 Oktober 2024. Baim Wong menjelaskan bahwa keputusan berat yang diambil ini sudah melalui proses pertimbangan yang matang.

Baim Wong mengaku dirinya diselingkuhi oleh dua orang terdekat dalam hidupnya.

“Sebenarnya posisi saya itu sulit, saya memang dikhianati sama dua orang terdekat saya, dari pihak perempuan sama laki-laki, yang laki-laki itu teman baik saya sendiri,” ungkap Baim Wong sebagaimana dilansir youtube MOP Channel.

Pada awalnya ketika pertama kali mengetahui, dirinya mengaku

sudah memaafkan melalui caranya sendiri.

Baim Wong mengakui mengetahui peristiwa perselingkuhan itu saat melihat handphone.

“Saya mengetahui ada telepon laki-laki itu diganti sama pihak wanita dengan nama laki-laki. Ya kalian semua juga laki-laki, ketika ada di posisi itu berat sekali untuk untuk memaafkan,” ujarnya.

“Karena maaf, saya nggak tahu mereka itu ngapain, saya juga nggak mau suudzon, cuma dari rangkaian semua itu, karena ini sudah satu tahun ketidakjujuran itu ada,” sambungnya.

Bahkan Baim mengaku dirinya sendiri mengaku tidak percaya terhadap apa yang terjadi dalam kehidupan rumah tangganya.

Dia hanya bisa menahan ini semua selama satu tahun di tengah guncangan keretakan rumah tangganya.

“Saya aja nggak percaya apa terjadi sama saya, karena saya selama ini cuman menahan semuanya selama satu tahun, saya karena anak saya,” ungkapnya.

Jika menyangkut dengan anak, Baim Wong sangat concern, “saya nggak ada masalah sama sekali,” ujarnya.

Terkait banyaknya pemberitaan negatif kepadanya, dia bisa menahan itu semua, seperti disebut pelit.

“Saya tahan semuanya selama berita itu ada, mau saya dibilang pelit, mau saya beda-beda sama orang lain, mau apapun itu saya nggak apa-apa. Saya cuma mikirin anak saya doang,” ungkap Baim Wong seraya menahan tangis.

“Saya nggak mau dia itu, mereka itu tahu masalah ini, cuma tambah kesini, semua ketidakjujuran itu ada, saya nggak percaya, mau menyelesaikan secara baik-baik,” kata Baim sambil menyeka air matanya.

Di sisi lain, Baim Wong menyatakan bahwa keputusan berat menggugat cerai Paula Verhoeven sudah pertimbangan panjang, termasuk diskusi dengan sang ayah.

“Saya juga bertanya ke ayah saya, satu kunci kehidupan saya dalam hidup, saya selalu bertanya ke orang tua, putusan dia adalah putusan saya, ibu saya udah enggak ada,” kata Baim Wong.

Kemudian, mendengar cerita sang putra, sang ayah pun memberikan nasihat.

“Ayah saya bilang, ‘Selesaikan. Mau bukti apa lagi, Baim?’” ucap Baim menirukan ucapan ayahnya.

Sontak saja nasihat dari sang ayah itu seolah menjadi titik balik bagi Baim untuk mantap mengambil keputusan menggugat cerai Paula Verhoeven.

Baim Wong resmi mengajukan permohonan cerai terhadap istri yang dinikahi pada 22 November 2018 yakni Paula Verhoeven.

Gugatan cerai itu didaftarkan oleh Baim Wong ke Pengadilan Agama Jakarta Selatan, pada Selasa 8 Oktober 2024.[]